

Marca, 09/11/21

Kilian Jornet, en contra de los JJOO de invierno 2030 en los Pirineos

Se suma a plataforma Stop JJOO que este miércoles hará público un manifiesto firmado por cuarenta nombres de la sociedad civil



Kilian Jornet, entrenándose en Noruega

Kilian Jornet se ha sumado a la **plataforma contra la candidatura olímpica Barcelona-Pirineos 2030**, que hará público este miércoles un **manifiesto en contra** de la celebración de esos Juegos de invierno en los Pirineos.

La plataforma **Stop JJOO** se dio a conocer hace unos meses con el fin de mostrar el rechazo de un sector de vecinos de los Pirineos al proyecto de los Juegos Olímpicos de invierno que impulsa la Generalitat de Catalunya y el Gobierno de Aragón, con el apoyo del de España.

A ella se han **adherido nombres de la sociedad civil**, entre los que se **incluyen deportistas como la alpinista Araceli Sagarra y, ahora, Kilian Jonet**. Cuarenta nombres firman el manifiesto que se expondrá mañana miércoles.

Jornet, que se ha significado por la defensa de la práctica deportiva en montaña respetando criterios medioambientales, dejó clara su postura en contra de celebración de grandes eventos deportivos que alteran los entornos naturales en una **entrevista en el medio 'Directa'**.

Si organizas unos Juegos Olímpicos y tienes que crear nuevas infraestructuras, directamente es un no, porque si lo haces hay que utilizarlo en el día a día

Kilian Jonet

"Tengo una relación con el olimpismo que es bastante crítica. Se han hecho cosas muy malas (...) Como deportista nunca me ha llamado la atención porque es un evento que parece fuera de lugar, no se ha tenido en cuenta la parte más social y política, solo el interés económico. Para mí ir a una competencia de este tipo en un lugar donde, en el barrio de al lado, hay serias carencias en el ámbito humanitario o social es muy chocante. Este no sería el principal problema en Cataluña, pero significa que te estás asociando con alguien que ha promovido estas actividades. Las cosas se están haciendo mejor, pero todavía queda mucho trabajo por hacer. Si organizas unos Juegos Olímpicos y tienes que crear nuevas infraestructuras, directamente es un no, porque si lo haces hay que utilizarlo en el día a día. Tener que construir para la ocasión sería un problema muy grande y a largo plazo sería perjudicial. El modelo de juego debe evolucionar hacia prácticas más responsables", defiende el **corredor y esquiador de montaña**.